

INDONESIA SATU

Muspika Ledokombo Olah Raga Bersama Jaga Kebugaran Tubuh dan Pererat Silaturahmi

Siswandi - LEDOKOMBO.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2024 - 12:26



JEMBER - Bertempat di Halaman Perkebunan PT Kaliputih alamat Dsn. Sumberbulus 3 Desa. Sumberbulus Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember pada Jum'at tanggal 11 Oktober 2024, dimulai jam 07.30 Wib s/d 09.00 Wib, telah dilaksanakan kegiatan olah raga bersama Muspika Ledokombo.



Kegiatan diawali dengan pemeriksaan kesehatan gratis diantaranya cek tensi darah, pemerinsaan gula darah, kolesterol, asam urat dan lain-lain, selanjutnya melaksnakan senam aerobc bersama.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Camat Ledokombo Sumoadi, Kapolsek Acp Fathur Rozak, Koramil 0824/06 Ledokombo diwakili Peltu Kusmanto masing-masing hadir bersama anggotanya, Ketua PKK Kecamatan Ledokombo, Kepala Desa dan Ketua PKK Desa serta tamu undangan lainnya.



Dalam Sambutannya Camat Sumoadi menyampaikan Olahraga bersama ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan tali persaudaraan Muspika Ledokombo. Dengan demikian terjalin kerjasama yang semakin erat antara Muspika Ledokombo untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengawal proses demokrasi menjelang Pelaksanaan Pemilukada serentak Tahun 2024.

Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo dalam konfirmasinya, menyampaikan permohonan maaf Karena sedang menjalankan tugas di Jakarta, sehingga diwakilkan kepada Peltu Kusmanto untuk hadir bersama anggotanya.



Saya sangat mendukung kegiatan ini sebagai bagian dalam menjaga kebugaran tubuh kita sekaligus seperti yang diutarakan Pak Camat dalam upacara lebih mempererat rasa kebersamaan dan sulaturahmi antar aparat kewilayahan. Jelas Danramil 0824/06 Ledokombo.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasinya juga sangat mendukung dilaksanakannya olahraga bersama seperti ini yang sangat bermanfaat dalam menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh sekaligus sebagai wahana komunikasi sosial antar aparat diwilayah, sehingga apabila ada persoalan akan dapat di selesaikan secara terpadu. Tegasnya. (Siswandi)